

TRAMAVES

Urbanisme

Après un an et demi de travaux, l'école a accueilli les élèves

Prévue en septembre puis reportée en janvier, la rentrée dans la nouvelle école élémentaire a finalement eu lieu ce lundi après plus d'un an et demi de travaux.

L'ancienne école maternelle a accueilli à la rentrée des vacances d'hiver des élèves curieusement dans un groupe scolaire flamboyant neuf. Celui-ci regroupe désormais les enseignements primaire et élémentaire sur un même site. Pour les enfants, la rentrée a débuté par une visite des lieux, avec les enseignants et la directrice en guise de guides.

L'ancienne école pour les associations

Un accès sécurisé, un préau et des petites salles, dont le bureau de la direction au rez-de-chaussée, deux salles de classe au pre-



Les élèves se sont rapidement familiarisés avec leur nouvelle école. Photo Chantal BURNOT.

nier étage, une autre au deuxième étage ; le bâtiment a été entièrement rénové, entre modernité et préservation du patrimoine. Des éléments datant de la construction, au tout début du XX^e siècle (l'école se trouvait

auparavant dans l'actuelle mairie), comme l'escalier en pierre de Tramaves et certaines poutres ont été conservés. « C'est très joli, s'enthousiasment les enfants, séduits par ce nouveau cadre qui fait la part belle aux économies

d'énergie et aux techniques innovantes. Les classes sont grandes, les couloirs aussi et il y a plein de couleurs. »

Autre atout de cette nouvelle école : les écoliers de primaire n'auront plus à marcher pour se

rendre à la cantine, située dans la salle des fêtes voisine. « Nous sommes vraiment très heureux que les enfants puissent faire leurs premiers pas dans cette école qui va leur proposer les meilleures conditions possible, se félicite le maire, Michel Maya. Les travaux ont été un peu plus longs que prévu mais l'école est désormais opérationnelle. »

« Nous avons encore des ajustements à réaliser, indique Christel Crozet, directrice de l'établissement, mais c'est très agréable d'intégrer des locaux tout neufs. »

L'ancienne école devrait quant à elle conserver un rôle pour les associations. « Une journée portes ouvertes, en partenariat avec l'amicale laïque qui proposera des séances de Planétarium, aura lieu le samedi 6 avril afin que les parents, mais aussi tous les Tramavays, puissent découvrir ces nouveaux locaux », conclut l'édile.

Chantal BURNOT (CLP)